

CREAN PUESTO DE SALUD DEL C.P. LA VIRGINIA

En un marco de alegría el Gerente Sub Regional Jaén – San Ignacio, Ing. Cleiver Aguilar Villena y el Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera hicieron entrega de la resolución de creación del Puesto de Salud de La Virginia.

“A nombre del Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez hacemos entrega de esta resolución de creación de su establecimiento de salud y de esta forma acercar los servicios de salud a las zonas más alejadas”, manifestó Cleiver Aguilar.

Se comprometió, además, el Gerente Sub Regional, conjuntamente con las autoridades locales, continuar la gestión para elaboración de su perfil y expediente técnico, aprobarlo y luego destinar el presupuesto para la construcción de su puesto de salud.

Por su parte Mario Troyes, dijo que como Disa Jaén no solo vieron la necesidad de crear este P.S., sino también su ubicación estratégica del C.P. La Virginia que cobertura la atención de Granadillas, La Victoria y San Juan del Porvenir, San Luís, entre otras localidades.

La población en su conjunto hizo llegar su agradecimiento a las autoridades del GRC. “Es digno reconocer la sensibilidad y cariño de los funcionarios del Gobierno Regional hacia los pueblos que más lo necesitan y pueden hacer hoy (jueves) realidad nuestro sueño de tener un puesto de salud”, expresó el Alcalde del Centro Poblado de la Virginia, Carlos Cubas Díaz.

